

er sich den Belangen der Oeffentlichkeit zur Verfügung, wird im richtigen Zeitpunkt Senator der Stadt Hannover, übernimmt in schwieriger Kriegszeit bis zum Abschluß der Inflationszeit das Präsidium der Handelskammer und widmet sich in der umwälzenden Zeit der Rentenmarkwährung wieder in starkem Maß der Führung der Firma. Er ist immer da zu finden, wo seine Kräfte, seine Klugheit und seine Erfahrungen am nötigsten tun. Zu einer Zeit, in der andere sich der Ruhe und Muße hingeben, fängt er, ein Neuling, einen landwirtschaftlichen Betrieb an und ist dabei, ihn zu einem Mustergut zu machen.

Der Umfang des Werkes und die neben der seit 50 Jahren in Wien bestehenden Zweigfabrik errichteten Fabrikationsstätten in Danzig, Bukarest, Budweis, Mailand und Barcelona und die zehn deutschen Niederlassungen machen zur Bedingung, daß ein verantwortungsfreudiger, und zielbewußter Stab von Mitarbeitern vorhanden war. Es ist das besondere Verdienst von Senator Beindorff, die richtigen Leute zu finden und sie auf den richtigen Platz zu stellen. Er erkennt die Leistungen seiner Mitarbeiter gern und freudig an, wie er auch seit seinem Eintritt in die Firma die soziale Seite stets besonders betont hat. Neben einer Reihe von sozialen Einrichtungen geringeren Umfanges, z. B. jährliche Jubilarzuwendungen an mehr als 10 Jahre im Betriebe tätige Arbeiter, Zahlung einer Invaliden- und Altersrente in gleicher Höhe wie die staatliche Rente, Säuglingsausstattungen usw., besteht bei der Firma eine Arbeiterunterstützungskasse, die mit einer erheblichen Summe dotiert ist, und ein Jubiläumsgeldfonds für Beamte. Nach dem Kriege hat Senator Beindorff eine Pensionsregelung für die Beamten in neuer Form getroffen ohne eine Beitragsleistung der Beamten.

Senator Beindorff, der heute noch die Geschicke der Firma leitet, ist u. a. Mitglied des Aufsichtsrats der Deutschen Bank- und Discontogesellschaft, der H. Bahlsens Keksfabrik A.-G., Hannover, Mitglied der Industrie und Handelskammer in Hannover, Ehrenmitglied des Wirtschaftsverbandes der hannoverschen Industrie, Mitglied der Kaiser-Wilhelm-Gesellschaft, Ehrenbürger der Technischen Hochschule Hannover.



Oh,
meine armen Füße!

Ich nehme doch wieder

DIALON-PUDER

Filmschauspielerin Ilse Bachmann